



Ste-Foy Elementary School - Supply List 2023-2024 5-year-old Kindergarten

Please label all the items on this list

- 1 liquid white glue (125 ml bottle)
- 1 pair of scissors (round tipped metal blade-plastic handle) --- lefthanded if needed
- 2 sets of 24 pencil crayons (not wax)-**sharpened**
- 2 boxes of **large** markers
- 1 white eraser
- 1 individual sharpener with container
- 5 **large** white glue sticks
- 2 **plastic** see-through pencil cases
- 1 plastic very large **see-through** kindergarten pocket for school/home communication (approx.: 32.5 length and 23.5 cm in width)
- 1 school bag to be brought to school everyday
- 5 plastic duotangs with fasteners and pockets (1 red-1 blue-1 green-1 yellow-1 orange)
- 1 lunch box
- 2 non-toxic dry erase markers
- 1 Binder, 1.5" (standard- white color- **view window**)
- 1 pack 10 clear sheet protectors
- small blanket for relaxation
- painting smock
- Change of clothing in a bag (socks, underwear, pants, shirt, extra mittens during winter)
- water bottle

PHYSICAL EDUCATION and SWIMMING:

- Your child will **not change for gym**. On gym days, your child should wear appropriate clothing.

Your child will need:

- **One pair of running shoes for indoors (white soles only) and one pair for outdoors.** If your child cannot tie his/her own shoes, please purchase shoes with **velcro fasteners**. Flat shoelaces stay tied better than round ones.
- A rigid bag, a swimming suit, flip-flops, a bathing cap and a towel for swimming classes (after Christmas)
- A large empty adult shoe box (lid attached to the box) must be sent to school before February for our dinosaur diorama project. *
- **PLEASE HELP YOUR CHILD LABEL ALL ITEMS!** 😊

Remember:

- The children will not be allowed to bring toys from home.
- Our lockers are not very large, so please select a backpack that is smaller than 27 cm.
- Please bring all supplies to the Parent Meeting in August (except the backpack, outside shoes and lunch box, which your child will bring on the first day).
- Your child will need 2 healthy morning snacks (yogurt, cheese, fruit, or vegetables), 1 lunch, and 2 extra snacks if he/she will be attending daycare after school. We do not have microwaves in the cafeteria. Please prepare cold lunches or pre-heated meals in a thermos and please remember to pack utensils. Thank you!

Have a fantastic summer ! - The K Team



École primaire Ste-Foy - Liste des fournitures scolaires 2022-2023

Maternelle 5 ans

Veillez étiqueter tous les articles de cette liste

- 1 colle blanche liquide (flacon 125 ml)
- 1 paire de ciseaux (lame en métal à pointe ronde - manche en plastique)
- 2 ensembles de 24 crayons de couleur (pas de cire) aiguisés
- 2 boîtes de grands marqueurs
- 1 gommes à effaces blanches
- 1 taille-crayon individuel avec récipient
- 5 gros bâtons de colle blanche
- 2 étuis à crayons en plastique transparent
- 1 pochette transparente en plastique pour la communication école / maison (approx.: 32.5 cm and 23.5 cm).
- 1 cartable à apporter à l'école tous les jours
- 5 duotangs en plastique avec attaches et pochettes (1 rouge-1 bleu-1 vert-1 jaune-1 orange)
- 1 boîte à lunch
- 2 marqueurs effaçables à sec non toxiques
- 1 cartable, 1,5 po (blanc, standard, avec pochette transparente sur le dessus)
- 1 paquet de 10 feuilles de protection transparentes
- une petite couverture pour la détente
- un sarrau pour la peinture
- Vêtements de rechange dans un sac (chaussettes, sous-vêtements, pantalons, chemise, mitaines supplémentaires en hiver)
- une bouteille d'eau

ÉDUCATION PHYSIQUE:

- Votre enfant **ne se changera pas pour l'éducation physique**. Les jours d'éducation physique, votre enfant doit porter des vêtements appropriés.

Votre enfant aura besoin:

- **D'une paire de chaussures de course pour l'intérieur (semelles blanches uniquement) et d'une paire pour l'extérieur**. Si votre enfant ne peut pas nouer les lacets de ses propres chaussures, veuillez acheter des chaussures avec des **attaches velcro**. Les lacets plats restent mieux attachés que les lacets ronds.
- Envoyer un sac rigide, un maillot de bain, des sandales, un casque de bain et une serviette pour les cours de natation (après Noël).
- Une grande boîte à chaussures adulte vide (couvercle attaché à la boîte) doit être envoyée à l'école avant février pour notre projet de diorama de dinosaures. *
- **Veillez aider votre enfant à étiqueter tous les articles de cette liste** (2)

RAPPEL:

- Les enfants ne seront pas autorisés à apporter des jouets de la maison.
- Nos casiers ne sont pas très grands, veuillez donc choisir un sac à dos de moins de 27 cm.
- Les boîtes à lunch ne doivent pas aller dans le sac d'école.
- Veuillez apporter toutes les fournitures à la réunion des parents du 26 août (sauf le sac à dos, les chaussures d'extérieur et la boîte à lunch, que votre enfant apportera le premier jour).
- Votre enfant aura besoin de 2 collations saines le matin (yaourt, fromage, fruits ou légumes), d'un dîner et de 2 collations supplémentaires s'il fréquente le service de garde après l'école. Nous n'avons pas de micro-ondes à la cafétéria. Veuillez préparer des déjeuners froids ou des repas préchauffés dans un thermos et n'oubliez pas les ustensiles. Merci!

Bon été – L'équipe de maternelle